



PRESSEMITTEILUNG

SV GutsMuths Jena e.V.

15.09.2021

Das Warten hat sich gelohnt! Nach langer Pandemie-Pause startete das Bundesligateam des SV GutsMuths Jena am 12. und 13. September endlich in die neue Bundesligasaison. Besonders erfreulich ist dabei nach langer, mehrmonatiger Verletzungspause die Rückkehr von Johann Höflitz zur Stammmannschaft.

Nach einer mehrstündigen Anreise begann das Abenteuer Bundesliga am letzten Samstag gegen den TV Refrath. Wie schon im Final Four setzte es nach einem harten Kampf eine herbe Niederlage gegen das mit Nationalspielern gespickte Team für Jena. Durch die Verstärkung mit Fabian Roth, der aktuellen deutschen Nummer Eins, gelang Manager Heinz Kelzenberg zudem ein großer Transfercoup, welcher im Einzel seine ganze Klasse aufzeigte. Dennoch erzielten Charlotte Mund, Lisa Höflitz, Julian Voigt, Johann Höflitz, Lennart Notni und Pit Hofmann mit dem Gewinn von fünf Sätzen einen ersten Erfolg der noch jungen Saison.

Am Sonntag stieß mit Moritz Scheler ein Jugendspieler des SV GutsMuths zum Team, um die Mannschaft bestmöglich zu unterstützen. Leider gelang gegen den Vorjahres-Dritten, den SC Union 08 Lüdinghausen, kaum ein Satzgewinn. In der neuen Leistungssporthalle des fest in der Bundesliga etablierten Vereins

SV GutsMuths Jena e.V.

Tel. +49(0)3641-381572

E-Mail:

presse@badminton-jena.de

SV GutsMuths Jena e.V.
Wöllnitzer Str.40
07749 Jena

www.badminton-jena.de



um die deutsche Meisterin und Olympiateilnehmerin Yvonne Li musste der extremen Spielgeschwindigkeit und dem hohen Trainingsumfang der Gegner*innen deutlich Tribut gezollt werden.

Jetzt heißt es den Kopf nicht in den Sand stecken, sondern weiter hart trainieren, um vielleicht die eine oder andere Mannschaft zu ärgern und erste Punkte für die Tabelle einzufahren.

Am 26 September findet 11 Uhr das erste Ligaspiel vor heimischer Kulisse in der „GutsMuths“-Arena (Wöllnitzer Str. 40 | 07749 Jena) statt. Karten können über tickets@badmitnon-jena.de bestellt werden. Es gilt die aktuelle 3G-Regel für den Besuch der Spiele. Das gesamte Team freut sich auf die Unterstützung der Fans.